

Ibagué, 25 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 872

Alcaldesa celebró el Día de la Madre con las mujeres de la Casa Rosa en El Totumo

Una tarde llena de alegría, fiesta y reconocimiento disfrutaron 50 madres de este sector rural de Ibagué.

En un ambiente cargado de emociones, fraternidad y sonrisas, la alcaldesa de Ibagué, Johana Aranda, celebró el Día de la Madre junto a 50 mujeres en la Casa Rosa del corregimiento El Totumo.

La jornada fue un espacio para exaltar la labor de estas mujeres rurales, en el que no faltaron los abrazos, las palabras de agradecimiento y un profundo sentido de empatía por parte de la mandataria hacia las asistentes.

”Ser madre es el mejor de los regalos y los privilegios, ellas son esa herencia bendita. Hoy quiero recordarles que esta alcaldesa que ustedes eligieron, que también es madre, las representa. Hoy vengo a dejarles un mensaje, es momento de desarmar los corazones, de dejar la crítica, la deshonra y el odio y empezar a bendecir esta ciudad y cumplirle a los ibaguereños como lo venimos haciendo. Solamente tengo gratitud infinita hacia las mujeres valientes y guerreras que también me ayudan a gobernar”, resaltó Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.

Durante el evento, las mamitas recibieron un presente conmemorativo, como muestra de cariño y reconocimiento por su esfuerzo diario al sacar adelante a sus hijos y familias. Además, artistas locales amenizaron la celebración con música y entretenimiento, creando una atmósfera festiva en esta significativa fecha.

El Instituto Municipal para la Recreación y el Deporte, Imdri, también hizo parte activa de esta fiesta, sumándose con actividades de integración, juegos y pausas activas que promovieron el bienestar y la participación de todas las madres presentes. Estas dinámicas contribuyeron a fortalecer los lazos entre la comunidad y las instituciones.

”Hoy nos acompañaron 50 mujeres que ya se benefician de la oferta institucional de la Casa Rosa de El Totumo, pasaron una tarde extraordinaria en compañía de la alcaldesa



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Johana Aranda celebrando el Día de la Madre. Continuaremos trabajando en fortalecer el tejido social en la zona rural con sus mujeres que a diario se esfuerzan en sacar sus familias adelante”, explicó Alejandra Villanueva, directora de Mujer, Género y Diversidad Sexual.

La mandataria aprovechó la oportunidad para resaltar las labores que se desarrollan en Casa Rosa de El Totumo, catalogándolo como un espacio pensado para su crecimiento y bienestar. Reiteró su compromiso con brindarles acceso a programas académicos, sociales y de empoderamiento femenino.

